



SANTÉ

Le gouvernement, par la voix du ministre de la Santé Max Limoukou, a tenu hier à rassurer le public après l'apparition en Chine d'une épidémie due au coronavirus, indiquant que des mesures étaient "prises pour faire face à toutes éventualités".

Page 8

DIPLOMATIE

Le président togolais Faure Essozimna Gnassingbé effectue ce jeudi une visite à Libreville au cours de laquelle il devrait s'entretenir avec son homologue et frère Ali Bongo Ondimba des échanges bilatéraux et des questions d'intérêt commun.

Page 4

LA GREVE N'AURA PAS LIEU !

AU sortir d'une nouvelle rencontre avec la ministre du Travail Madeleine Berre, les organisations syndicales parmi les plus représentatives du pays ont annoncé hier la suspension de la menace d'une grève générale qui devait débiter ce jeudi, considérant avoir obtenu des garanties quant au processus de révision du Code du travail.

Pages 2 & 3



MÉPRISE

Le corps de François Ndong Obiang, qui avait disparu de Casep-Ga – mais en fait remis à une autre famille – a été enterré le 11 janvier au cimetière d'Alenakiri. Une procédure a été engagée en justice pour obtenir son exhumation.

Page 10

CYCLISME

Et de deux pour l'Erythrée ! Vingt-quatre après la victoire de Natnael Tesfatsion, son compatriote Biniam Girmay (Nippo-Delko) a gagné hier la 3^e étape de la Tropicale Amissa Bongo, Mitzic-Ndjolé (186 km). Tesfatsion reste en jaune.

Page 11

POUR MOI QUOI...

Comme annoncé et prévu, la Tropicale Amissa Bongo a débuté avec une organisation quasi parfaite, aucun couac n'étant signalé, pour l'instant. Seulement voilà, dans cette course, qui fait la fierté de notre pays de par son savoir-faire organisationnel et son hospitalité, nous avons une équipe de coureurs. Mais, à beau tendre le cou et l'oreille, à beau lire les journaux, regarder la télévision, aucun Gabonais n'est en vue. Tout au plus, c'est un vieux briscard, le vétéran Ghislain qui a sauvé l'honneur du pays, et démontré que ses vieilles jambes tenaient encore le coup. Mais il n'est que 77^e et s'est plaint de l'absence de ravitaillement...

L'équipe gabonaise est tellement à la ramasse, qu'elle a déjà enregistré un abandon. On n'a donc plus que 5 coureurs en

lice. En tout cas, face à des équipes de professionnels, on savait que nous autres amateurs, ne pourrions pas faire le poids. Mais tout de même, on est quand même chez nous. Le climat ne devrait pas nous poser problème. Pas plus que le circuit d'ailleurs. Alors qu'est-ce qui fait en sorte qu'on soit toujours en grande difficulté, au point qu'en quinze éditions, on n'arrive toujours pas à gagner ne serait-ce qu'une étape ou même échouer au pied du podium ? Et puis comment expliquer que les Rwandais, les Erythréens, les Burkinabé, etc. qui sont aussi des amateurs, arrivent à donner du fil à retordre aux professionnels ?

Il faut donc au quinté qui reste redoubler d'effort, pour sauver l'honneur du pays, quoi ...

...MAKAYA

HANDBALL

Ils fondaient beaucoup d'espoir sur ce match. Las, les handballeurs gabonais ont été sévèrement battus (18-32) hier, au championnat d'Afrique en Tunisie, par ceux de la RDC. Du coup, s'éloignent les rêves de participation au Mondial-2021.

Page 12